

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

der Frühling ist nun endlich da und ermöglicht den Schüler*innen wieder mehr Freizeit im Wäldchen, sobald die Hausaufgaben erledigt sind. Beim Fußball,- Basketball,- und Tischtennisspielen können sich die Kinder austoben. Für all jene, die sich lieber mit dem Denksport beschäftigen, besteht die Möglichkeit sich im Schach zu beweisen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Start in den Frühling und unseren Schüler*innen viel Erfolg und Energie für die bevorstehenden Schularbeiten und Prüfungen.

Alles Liebe das Team der Tagesbetreuung!

